



六中だより

～自主・勤勉・共生～

No. 8

令和6年2月発行
港区立六本木中学校
校長 松島 智子

春はもうすぐ

校長 松島 智子

早いもので、2024年も1月が終わってしまいました。

元旦に起きた能登半島地震の被災地では、ひと月経った今も、避難所での生活を余儀なくされたり、断水の状態が続いていたり、不自由な生活をされている方が多くいらっしゃいます。がれきを撤去するにも人手が足りず、途方に暮れている方、家族を亡くされて、その悲しみから抜け出せず何も手に付かないという方もいらっしゃいます。復興にはライフラインや家や物などの物質的支援も必要ですが、災害時に受けた心の傷を癒すためのカウンセリング等の心理的支援も必要です。六本木中学校では、1月16日～25日まで「能登半島地震義援金の募金活動」を行ったところ、121,159円が集まりました。皆様のご協力、本当に感謝いたします。ありがとうございました。義援金は生徒会本部役員から麻布総合支所へ、しっかりと手渡すことができました。復興のため、また不自由な生活を送っている子どもたちのために有効に使っていただきたいと思います。そして今後、さらに私たちができる支援についても考えて実行していきましょう。



さて、1月は六本木中学校でも、たくさんの行事が行われました。まずは新年早々に行われた「席書会」。ピンと張りつめた空気の中、生徒は1枚の紙に向かって、渾身の筆を運んでいきます。こちらが声を掛けることもためらうくらい、真剣な表情の生徒たち。普段はなかなか見ることができない貴重な時間です。思い思いに書いた作品を友達に見せ合い、アドバイスを求めている生徒もいました。作品は学年ごとに展示され、全校生徒を楽しませてくれています。



そして、本校の三大大行事の一つである「百人一首大会」も13日に開催されました。この大会は学年に関係なく、それぞれのグループに分かれて競うため、3年生は上級生としての意地の見せ所です。それに負けじと必死に頑張る1、2年生。中には体を張って、畳の端から端へ飛び込む生徒の姿もあり、もはや百人一首ではなく格闘技に近いものを感じました。それほどこの大会にける生徒の思いが強いということです。結果はやはり3年生が強かったようで、1年生からは「考えが甘かった。来年はもっと覚えて挑みます。」という反省が出ていました。何はともあれ、何かに一発懸命に取り組むことは素晴らしいことですし、なおかつ、今年の自分を超えたいと思うことは自身の成長につながります。ぜひ、今回の悔しさを次年度に活かしてほしいものです。(裏に続く)



さて、12月の学校だよりでもお伝えしましたが、校外でも六本木中学校の生徒がたくさん活躍しています。

まずは、今年度より始まった「港区中学生・高校生探求型学習発表会」では、本校からは9名の生徒の作品がノミネートされ、そのうち3名の生徒が受賞し、1月27日に赤坂区民センターで発表会及び授賞式が行われました。この度の賞は、教育委員会だけでなく、大学や企業の方々が審査員となり、幅広く将来に向けて私たちの生活等に貢献したり、警鐘を鳴らしたりというヒントを与えてくれるものとして評価をされました。受賞した3名については次のとおりです。

○2年 O.R 「マイクロプラスチック問題で僕たちができることは何か？」
(東京サンゴリアス賞 受賞)

○2年 M.J 「凍らせたペットボトルをエアコンの代わりにできるのか？」
(未来をつむぐで賞 受賞)

○1年 M.M 「QRコードについて」 (夢と未来のサポーター賞 受賞)

(以下、惜しくも受賞は逃しましたが、ノミネートされた生徒の作品をご紹介します。)

○1年 O.Y 「八重山の動植物について」

○1年 K.M 「世界遺産」

○1年 H.Y 「恐竜」

○1年 K.H 「日焼け止めで紫外線をどのくらい防げるのか」

○2年 N.S 「地球にも私たちにも快適な夏を」

○2年 G.E 「オーストラリアの森林火災から考える動物愛護と環境保全の取り組みについて」

その他の表彰です。

12月 <税についての作文> 麻布納税貯蓄組合連合会 入選 3年 S.Y、H.M
<税の標語> 港区教育委員会賞 3年 K.E

1月14日 港区ジュニアバドミントン大会 女子ダブルス ベスト8

1月28日 港区ソフトテニス学年別大会ダブルス 1年-優勝、3位 2年- 3位

1月14日~男子バスケットボール部 都大会出場 ベスト16

2月12日 港区教育委員会表彰 <個人> 2年 J.S (貿易実務検定C級 最年少合格)
<団体> 2年 O.M (チアリーディング)、1年 H.Y (チアリーディング)

3年生、進路に向けてがんばれ！！

1月下旬から都内私立高校の推薦入試、1月26日、27日は都立高校の推薦入試から始まり、受験もいよいよ本格的になってきました。今週末には私立高校の一般受験があり、また2月21日は都立高校の一般入試日です。3年生の皆さんにとっては落ち着かない日々を過ごすこととなりますが、誰もが通る道です。決して一人ではありません。今までやってきたこと、頑張ってきたことを自信にして、試験に臨んでください。六中の生徒がみんなで応援しています。

